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GARANTIE LIMITÉE DU FABRICANT
Intertex, LLC garantit que ce produit vendu à l’utilisateur d’origine (l’« Utilisateur ») sera exempt de défauts de matériaux et de fabrication comme suit :

Cette garantie limitée s’étend sur un (1) an pour le Produit entier et sur cinq (5) ans sur le boîtier du Produit. À la seule discrétion du fabricant, la garantie limitée peut
inclure des pièces de rechange, la main-d’œuvre pour la réparation ou le remplacement du Produit.

L’Utilisateur doit fournir une preuve de l’achat pour établir la couverture en vertu de cette garantie limitée. 

Cette garantie limitée ne couvre pas :
1. La durée de vie utile des filtres et les filtres de rechange.
2. Les dégâts dus au manquement d’e° ectuer l’entretien normal comme indiqué dans le manuel d’instructions.
3. Les pannes du Produit dues à des conditions de tension, des fusibles grillés, des disjoncteurs ouverts ou tout autre dégât dû à l’insuÿsanc e ou à l’interruption

des services électriques.
4. Les dommages dus à une mauvaise utilisation ou au non-respect des instructions ou des avertissements, y compris, mais sans s’y limiter, une modification non

autorisée, un entretien inadéquat ou un fonctionnement hors des limites de tension et de fréquence indiquées sur la plaque signalétique de l’unité.
5. Les dommages dus à des inondations, incendies, foudre, gel des eaux résiduelles, environnement corrosif ou d’autres conditions.
6. Les dommages dus à l’utilisation de pièces de rechange non fournies par le fabricant.
7. Les dommages dus au transport.

De plus, le fabricant ne garantit pas que le Produit est commercialisable ou adapté à un usage particulier. Toutes les autres garanties ou représentations, expresses ou
implicites, en vertu de la loi ou autrement, sont expressément exclues.

Le Produit retourné pour un service de garantie limitée qui, selon le fabricant, est exempt de tout défaut et conforme aux spécifications sera conservé pendant une période
raisonnable (à la seule discrétion du fabricant) pour les instructions d’expédition et le paiement de l’Utilisateur.

Le fabricant ne peut en aucun cas être tenu responsable de l’existence de dommages, pertes ou dépenses spéciaux, conditionnels, accessoires ou consécutifs, découlant
directement ou indirectement de l’utilisation du Produit, y compris, mais sans s’y limiter, les frais d’entreposage, de main-d’œuvre, de manutention et d’entretien, la casse
des moules, équipements ou machines, la perte de profits ou la perte de clientèle. 

Toutes les pièces de rechange fournies dans le cadre de cette garantie limitée seront garanties pour le reste de la garantie limitée du Produit.

Pour obtenir des renseignements sur la garantie et une assistance, communiquez avec le service à la clientèle au 877-800-2247 ou envoyez un courriel à support@bluedri.com

®
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To reduce the risk of fire or electric shock,
Do not use this fan with any solid-state speed control device.

WARNING!
To reduce the risk of fire, electric shock, or injury to persons, do not use
replacement parts that have not been recommended by the manufacturer
(e.g. parts made at home using a 3D printer).
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Pour réduire le risque d’incendie ou d’électrocution, N’utilisez pas ce
ventilateur avec un dispositif de contrôle de vitesse à semi-conducteurs.
AVERTISSEMENT! Pour réduire le risque d’incendie, d’électrocution ou de
blessures, n’utilisez pas de pieces de rechange qui n’ont pas été recommandées
par le fabricant (par exemple, des pièces fabriquées à la maison à l’aide d’une
imprimante 3D).
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LIMITED MANUFACTURER’S WARRANTY
Intertex, LLC warrants that this product sold to the original user (the “User”) shall be free from defects in material and workmanship as follows:

This limited warranty shall extend for one (1) year for the entire Product and five (5) years on the Product housing. At the sole discretion of the manufacturer, the limited
warranty may include replacement parts, labor for repair or replacement of the Product.

The User shall provide proof of purchase to establish coverage under this limited warranty. 

This limited warranty shall not cover:
1. Useful filter life and replacement filters.
2. Damage due to failure to perform normal maintenance as outlined in the Instruction Manual.
3. Failures of the Product due to voltage conditions, blown fuses, open circuit breakers, or any other damages due to the inadequacy or interruption of

electrical services.
4. Damage due to consumer misuse or failure to follow instructions or warnings, including but not limited to unauthorized alteration, improper servicing or

operation outside the voltage and frequency limitations as stated on the unit rating plate.
5. Damage due to flooding, fires, lightning, freezing of residual water, corrosive environment, or other conditions.
6. Damage due to use of replacement parts not supplied by the manufacturer.
7. Shipping damage.

Further, the manufacturer does not warrant that the Product is merchantable or fit for any particular purpose. All other warranties, guaranties, or representations, express
or implied, by operation of law or otherwise, are expressly disclaimed.

Returned Product for limited warranty service which is found by the manufacturer to be free from defect and to conform to specifications shall be held for a reasonable
period of time (as determined in the sole discretion of the manufacturer) for the User’s shipping instructions and payment.

The manufacturer shall not be liable under any circumstances for special, contingent, incidental or consequential damages, losses, damages, or expenses directly or indirectly
arising from the use of the Product, including without limitation, warehousing, labor, handling and service charges, die, equipment, or machine breakage, lost profits or loss
of good will. 

Any replacement parts supplied under this limited warranty will be warranted for the balance of the Product’s limited warranty.

For warranty information and assistance contact customer service at 877.800.2247 or email support@bluedri.com

®

NEW 11/24 NEW 11/24

®




